

# Heimatreporter

Notiert von  
**Redaktion Kleve**

redaktion.kleve@rheinische-post.de  
Telefonnummer 02821 59821



Der Schlüssel für das erste Prinzenpaar der Evangelischen Stiftung.

FOTO: PRIVAT

## Karneval im Alten- und Pflegeheim

(RP) Zum 1. Mal in der langen Tradition des Hauses hat ein Prinzenpaar aus den Reihen der Bewohner die Regentschaft in der Evangelischen Stiftung Kleve übernommen. Pünktlich um 11.11 Uhr versammelten sich viele Bewohner und Mitarbeiter im Foyer und sahen bei guter Stimmung zu, wie Ihre Lieblichkeit Prinzessin Edith I und Prinz Karl der

Elektrisierende vom Heimleiter de Lange den goldenen Schlüssel überreicht bekamen. Der nächste Höhepunkt wird die große Karnevalsfreier sein, die unter dem Motto „Fastelo-vend van frugger en vandag“ steht. Der Klever Prinz, Dieter der Taktvolle wird mit seiner Garde ebenso zu Gast sein, wie die Bedburg Hauer Tulpensonntagsprinzessin Anfica I.

## Karneval im Haus Maternus

(RP) Näärrisch ging es im Haus Maternus zu. In den schön geschmückten Räumlichkeiten sorgte der „Kölische Jeck“ für die Karnevalsstimmung - Bewohner und Mitarbeiter starteten mit einer Schunkelrunde in die 5. Jahreszeit. Als erster Show-akt begeisterte Solomariechen Ali-na. Ein besonderer Augenschmaus war der Mitarbeitertanz. „Denn sie ist 'ne Krankenschwester...!“ Zu diesem Lied tanzten Schwester In-geborg, Schwester Rabbiata, Schwester Tumirgut, Schwester Immerda, Schwester Kannixtun und Schwester Klossetta. In der Bütt trat Erwin Dersch auf. Die allseits beliebte Polonaise durch den Saal durfte natürlich nicht fehlen. Gegen Ende der Veranstaltung kam Prinz Dieter „der Taktvolle“ mit seiner Garde und Tanzmariechen. Prinz Dieter überreichte einige Orden und zum Abschluss des Nachmittags sangen alle gemeinsam das Prinzenlied.



Ein besonderer Augenschmaus bei der Karnevalsfreier im Haus Maternus war der Mitarbeitertanz.

FOTO: PRIVAT